



Les p'tites notes du Tétrasyre

Numéro 10, Octobre 2015

Le mot de la présidente

Continuité et changement à Tétrasyre...

Avec déjà deux très beaux concerts réalisés nous recommençons sur les chapeaux de roues dans la continuité de l'année dernière, déjà très riche en événements !

Mais s'il y a de la continuité, il y aussi des changements à Tétrasyre. Agnès Daille m'a passé le flambeau cet été après six années d'investissement exceptionnel à la présidence de notre association. Nous avons aussi deux nouveaux vice-présidents, Benoit Vincent et Aimé Martel, ainsi que deux nouveaux administrateurs, Christian Fabrègue et André Delmas. Tout le CA se penche maintenant sur l'élaboration d'un projet associatif pour guider nos actions futures.

Tétrasyre se fait « plumes neuves » aussi, avec bientôt un logo plus moderne et un nouveau site web en cours de construction.

Une petite note moins positive : pour la première fois, et faute de moyens, nous avons une liste d'attente pour notre école de musique cette année, et ceci malgré l'instauration d'une limite d'âge de 12 ans ! S'il y a un changement que nous aimerions tous voir à Tétrasyre, c'est bien la reconnaissance de la légitimité et de l'utilité d'une école de musique adaptée aux personnes dont le handicap les empêche d'être accueillies en école ordinaire.

Mandy Duret

Un début de saison dynamique

La rentrée s'est passée dans de bonnes conditions. Malgré la réorganisation rendue nécessaire par les changements de locaux et les modifications d'horaires qui en ont résulté, chacun a fini par retrouver sa place. Côté orchestre les effectifs sont stables, et avec quelques musiciens en « initiation » la relève est assurée. Quant à l'équipe des bénévoles elle s'est enrichie d'une nouvelle personne dont la présence aux répétitions est déjà très appréciée.

Déjà 2 concerts et deux prestations en formation réduite

Dès le 25 septembre, à La Ravoire, les musiciens participaient au festival Reg'arts organisé par l'association Zicomatic.

Le concert du 3 octobre à la Cité des Arts de Chambéry était organisé à l'intention de notre mécène ADREA Mutuelle, dans le cadre de la semaine de sensibilisation au handicap.

Les flûtes et guitare ont aussi participé au départ de Madame Véronique Leroy, directrice d'ERDF Savoie, qui avait mis en place et renouvelé le partenariat entre ERDF et Tétrasyre. Le dimanche 11 octobre à Myans, ils ont été nombreux à venir soutenir leur camarade Jean, sélectionné pour les championnats du monde de tennis de table qui se dérouleront en Afrique du Sud.

Les projets foisonnent et ont été présentés lors d'une réunion :

Côté concerts, la préparation d'un concert commun avec l'orchestre à Cordes de 2^e cycle du CRR de Chambéry, sous la direction de Madame Marie Françoise Nageotte, qui est prévu pour janvier 2016. Et nous sommes invités à jouer à la cathédrale de Strasbourg en octobre 2016.

Au sein du CA une commission a entamé un travail sur le projet associatif, la consultation des musiciens et des familles est en cours de dépouillement.

La création d'un nouveau site internet, la modernisation du logo sont en cours et devraient se concrétiser rapidement grâce à de généreux amis des musiciens.

Le CD, dont tout le monde rêve, n'est pas oublié, mais sa réalisation nécessitera la mise en œuvre de moyens importants qui restent à trouver.

Retour sur un premier semestre riche en rencontres et en échanges

Un bel échange avec l'ensemble à cordes de 2ème cycle du CRR de Valence-

Romans (Conservatoire à Rayonnement Régional). En janvier 56 élèves et, 6 professeurs sont venus pour une journée de répétition commune à la Salle Cerise. Les concerts du 28 février à la Cité des Arts de Chambéry et du 14 mars 2015 au Théâtre Bel Image de Valence ont fait salle comble à chaque séance.

Un concert à Montriond (Haute Savoie), le 28 mars 2015 à l'occasion d'une journée de sensibilisation au don de moelle et à l'intégration des personnes en situation de handicap. Nous avons été invités par l'association La Sapaudia d'Albertville.

Un concert à l'Impérial Palace d'Annecy, le 7 avril 2015, pour la soirée de gala organisée à l'occasion de la visite de Gary C. K. HUANG, Président du Rotary international.

Le gouverneur du district Rhône Alpes avait fait une visite préalable lors de notre goûter galette des rois.

Un concert en Suisse, avec la Musique Municipale de Carouge, le 8 mai 2015, après une répétition commune où les cornemuses ont fait une sonore impression.

Un concert avec les « Vockeurs », chorale de Accueil Savoie Handicap, à la salle des fêtes de Saint-Alban-Laysse (Savoie). le 29 mai a été le fruit de plusieurs répétitions communes, selon un partenariat désormais bien rodé.

Un concert à l'Exposition Internationale de Milan,

le 7 juin 2015 avec l'Harmonie des Mineurs d'Idrija (Slovénie) et un Choeur de Sondrio (Italie), précédé d'une répétition publique à Bianzone. Malgré un voyage un peu mouvementé, sous une chaleur torride, quelle immense fierté pour les musiciens d'avoir participé à cet événement mondial. Un grand merci aux deux mécènes qui ont permis la réalisation de ce beau projet : Michel Exertier et la société FerroPem.



Un concert à l'EHPAD des Marches le 9 juin, Concert à la maison de retraite des Marches (73), à l'occasion d'un séminaire de directeurs d'établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux de la moitié sud de la France.

La Fête de la musique à Chambéry, pour terminer la saison, avant un repos estival bien mérité, car toutes ces rencontres enrichissantes avaient nécessité un travail d'apprentissage de nouveaux morceaux.



L'Audition des élèves de l'école de musique, le 10 avril une première réussie !

Beaucoup de fierté et parfois de stress pour les 20 élèves, qui ont été récompensés par un diplôme et ont reçu des médailles-souvenir offertes par Madame Armand et Monsieur Robergeon, symboles du généreux soutien apporté par l'ancienne association les Volontaires de Alpes.



Nos prochains rendez-vous

Le 27 novembre 2015 à 20h00, Eglise de Montmélian,
concert organisé par le Rotary Club de Montmélian La Savoyarde
dans le cadre du Téléthon 2015

Le 23 janvier 2016, après-midi, à la Cité des Arts de Chambéry,
avec l'ensemble à cordes du CRR de Chambéry, dirigé par Madame Marie Françoise Nageotte.

✉ : Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry

☎ : 06 84 11 66 33 Adresse E-mail : tetras.lyre@gmail.com,

<http://www.tetraslyre.fr/fm/>